

# むくの木

延岡市立浦城小学校  
令和3年9月1日（水）  
発行：校長 小岩崎 長規



## 2学期もよろしくお願ひします

長い夏休みもあっという間に終わり9月1日から2学期の始まりです。新型コロナウイルス感染症のため移動等の制限がある中での夏休みでありました。どこかに行くなど思い通りのことができず、残念な気持ちになったところもあるのではと心配した夏休みでもありました。

新型コロナウイルス感染症については、その拡大を受け、まん延防止等重点措置の適用、さらに県独自の緊急事態宣言の延長がなされる事態になってきています。学校では、これまで行ってきた感染防止対策を改めて確認・見直しをして徹底していこうとしているところです。

さて、2学期には、運動会、修学旅行、交流学习、鑑賞会など多くの行事が予定されています。そこでも感染防止対策を考えながら、実施方法を検討していくことになります。これまでを振り返ってみても、いろいろな場面で保護者・地域の皆様との交流が制限されることになっており、残念でなりません。早く、感染が終息してくれること願うばかりです。

そのような中ではありますが、浦城小の子どもたちには、2学期も「今日も一日楽しかったなあ～浦城小で学べてよかった」と思うことができるよう、職員一同力を合わせて子どもたちの教育にあたっていきたいと思います。2学期もご支援、ご協力の程よろしくお願ひいたします。



## 「浦城小PTAふれあいキャンプ」

浦城小では毎年夏休みに、PTA行事でふれあいキャンプを行っています。これまでは学校で行っていたのですが、今年は、1学期が終わってすぐの7月31日に、むかばき青少年自然の家に行って活動しました。

主に2つの活動をしました。1つは、地元の「檜窯」の安西先生に指導いただきながら親子でマイマグカップ作りをしました。粘土を前にいろいろと工夫して個性あふれるマグカップが出来ました。焼き上がって届くのが楽しみです。

もう1つは、沢登りにチャレンジしました。沢の水量もちょうどいいくらいでよかったです。ライフジャケットを着けて装備も万全にして、ひんやりする水を浴びたり、浸かったりしながら沢登りを楽しみました。むかばきの大自然の中に思いっきり溶け込みながらの体験となりました。場所を変え、日頃できないことを体験して、夏休みの楽しい思い出となりました。



# 浦城っ子の作文

「うこっけい出ておいで」

6年 菅 大河

今朝、うこっけいのたまごを温めているふか器の中で、左はしに一つだけくちばしでつき破ったようなあとがある卵がありました。ぼくはとても喜びました。しかもふか器を開けてみると、ピヨッという鳴き声が聞こえたような気がしました。ぼくはさらにうれしくなりました。あともう少しでかえると思うと、ワクワクしました。なぜそんなにうれしかったのかというと、以前ほかのニワトリの卵をふか器で温めていたときに、いつまでたっても卵から出てこなくて失敗してしまったからです。

今度こそ元気に生まれてきてほしいです。ひなが生まれてきたら一生懸命お世話をして、いっしょに遊びたいです。



## 9・10月の行事

- 9月 1日(水) 始業式、安全点検
- 9月 2日(木) ALT(外国語指導助手)来校
- 9月10日(金) 参観日、学校保健委員会、懇談会、PTA全員協議会
- 9月13日(月) ALT来校
- 9月24日(金) ふくろう号来校
- 10月 3日(日) 国文祭参加(振替休業日 10/4)
- 10月14日(木) ALT来校
- 10月16日(土) 運動会準備(振替休業日 10/15)
- 10月17日(日) 浦城小運動会(振替休業日 10/18)
- 10月28日(木) ALT来校

### 運動会について

新型コロナウイルス感染症防止のため、本年度も浦城地区との合同運動会はできない状況です。今のところ、昨年度と同じように、感染対策を講じながら、浦城小児童と保護者、ご家族で親子競技などを行う運動会を予定しています。

競技はできなくとも、地域の方々にはその様子を参観していただくことができるよう計画を進めています。感染対策も行いながらになることかと思いますが、是非、運動会を見にお越しください。

☆浦城小ホームページでも学校の様子を紹介しています。是非、ご覧ください！  
「延岡市立浦城小学校」で検索！

